Polideportivo

El congreso de clubes deportivos de Gijón rebasará los 400 asistentes

«Hemos trabajado duro para llevarlo a cabo», asegura Antonio Corripio, presidente del Grupo Covadonga

> Noé Menéndez Oviedo

Gijón y Asturias se convertirán el próximo 27 y 28 de octubre en el epicentro del deporte a nivel nacional. Tal y como avanzó LA NUEVA ESPAÑA, Acedyr, asociación que reúne a 420.000 de-portistas y más de 15.000 socios, celebrará en el Palacio de Congresos de la ciudad su primer congreso, destinado a profesionales y donde se buscará crear un espacio de debate y reflexión entre entidades. Además, se espera que más de 400 personas participen en el evento, a los que se sumarán otro medio millar que podrá ver las po-

nencias vía streaming. «Hemos trabajado muy duro para llevar este congreso a cabo. Tenemos que agradecer el apoyo de la Universidad para sacarlo adelante», destacó Antonio Corripio, presidente del Grupo Cova-donga y representante de Acedyr en Asturias, que comentó que el congreso intentará tratar el depor-te desde todos los ámbitos, desde la competición hasta la nutrición. «Contaremos con primeras figu-

ras nacionales», confesó Corripio. «Siempre hemos estado comprometidos con el deporte como institución y esta es una prueba más», señalo Ignacio Villaverde, rector de la Universidad, que alabó la importancia que tienen los clubes deportivos dentro de la sociedad. «Yo, por ejemplo, soy so-cio del Grupo Covadonga y sé to-do lo que hay detrás de una entidad así», indicó el Rector, que des-tacó que la Universidad de Oviedo es un referente dentro de la investigación deportiva.

Aida Nuño, directora general de Deporte, afirmó que este con-greso es «una noticia magnífica para la región». «Que una asociación como Acedyr se haya fijado en Asturias es muestra del compromiso que hay aquí y de la fuer-za de los clubes deportivos», comentó la sierense, que reiteró su agradecimiento a la asociación y espera que «venga para quedar-

Uno de los grandes motivos por los que Acedyr decidió apostar por Gijón fue la decisión de la Univeronjointe la decision de la conversidad de apostar por el grado de Deporte, aunque los estudios se realizarán en Oviedo. «Nunca pla-nificamos pensando en localismos. No hay que confundir el grado con el hacer deporte. La carre-ra tiene muchas más cosas», afirmó Villaverde, que confirmó que



Por la izquierda, Ricardo Ruiz, Ignacio Villaverde, Antonio Corripio y Aida Nuño, ayer, en el aula magna de la Universidad de Oviedo. | Noé Menéndez

el grado estará disponible para el curso 2024-25. «Por parte de la Universidad ya se ha hecho todo. Ahora hay que esperar que no haya retrasos con

las comisiones», sentenció. Un estudio sobre el gen de la velocidad, premio nacional de investigación en Medicina. Un estudio sobre los efectos del llamado gen de la ve-locidad sobre el rendimiento y las lesiones en jugadores de LaLiga se ha alzado con el primer puesto de los Premios Nacionales de Investigación Medicina del Deporte Fundación Cajastur que convoca la Universidad de Oviedo. El trabajo, titulado «Efecto del gen de la velocidad en el fútbol profesional. El genotipo ACTN3 XX afecta negativamente al rendimiento en carrera y aumenta la incidencia de lesiones musculares en futbolistas de LaLiga», está suscrito, como primer autor, por el doctor Juan del Coso, de la Universidad Rey Juan Carlos, y cuenta, entre sus firmantes, con varios especialistas de LaLiga.

Baloncesto

Scott se queda hasta final de temporada en el OCB

El alero estadounidense con pasaporte jamaicano Durand Scott será jugador del Alimerka Oviedo Baloncesto hasta final de temporada. El jugador, con contrato en vigor con el club, pero con opción de corte hasta esta semana ya que llegaba sin ritmo de competición, ha con-vencido al cuerpo técnico liderado por Guillermo Arenas durante sus entrenamientos y desde la secretaría técnica se están realizando los trámites pertinentes para inscribirlo en la competición. De esta manera, Scott podría debutar este mis-mo sábado en Pumarín en el importante duelo que tienen los carbayones a las 17.45 horas ante el Melilla, equipo de la zona baja de la clasificación.

Gijón acogerá la primera edición del European **Sport Congress**

La cita contará con expertos europeos en el área del deporte

Noé Menéndez Gijón

Gijón será del 20 al 22 de sep tiembre el destino para cientos de directivos, deportistas, investigadores y cargos públicos que parti-ciparán en el European Sport Congress. En el congreso partici-Congress. En et congreso parter-parán el diputado europeo Iban García del Blanco y el jefe de la Unidad de Deporte de la Comi-sión Europea, Yves Le Lostecque.

Este evento va a juntar cientos de entidades deportivas para comde entidades deportivas para com-partir sus proyectos y las innova-ciones que se están llevando a ca-bo en el área del deporte, la acti-vidad física y la salud en toda Europa. El congreso tiene un comitopa. El confesso terte un control de presidencial rotativo que une a municipios, comités olímpicos y universidades y esta edición está liderada por el Ayuntamiento de Gijón, el Comité Olímpico Español y la Universidad de Oviedo.

